

Artikel vom 30.05.2022

Vatertagsfest



Wir konnten nach zwei Jahren Pause endlich wieder unser Vatertagsfest am Ankerplatz feiern. Bei trockenem, aber nicht zu heißem Wetter konnten die Besucher ein kühles frisch gezapftes Bier, gespritzten Apfelwein und auch nicht alkoholische Getränke genießen.

Es kamen viele Kleinostheimer und auch die vorbeikommenden Ausflügler haben das Angebot gerne angenommen. Man konnte merken, dass unsere Gäste das ungezwungene Beisammensein und die Geselligkeit nach der langen Pandemiepause sehr genossen haben.

Wir konnten auch viele interessante Gespräche führen und Anregungen für unsere weitere Arbeit für Kleinostheim mitnehmen.

Herzlichen Dank an alle Helfer und Besucher!

Wir wollen dieses Fest sicher auch in den nächsten Jahren weiterführen.